

ABSTRAK

Nurlaili Fitri. 180101070705. Internalisasi Nilai Kerja Sama Dalam Kegiatan Ekstrakurikuler *Drum band* Di Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin, Bidang Konten dan Metodologi Dr. Makherus Sholeh, M.Pd.I dan Pendamping Bidang Bahasa Dan Teknik Penulisan Noor Hidayati, S.Pd, M.Pd Pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Tahun 2022.

Kata Kunci : Internalisasi, Nilai Kerja Sama, Ekstrakurikuler dan *Drum band*.

Pada penelitian ini terdapat proses internalisasi nilai kerja sama dalam kegiatan ekstrakurikuler *drum band* di Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin yang mana mendapati proses pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler *drum band* di tanamkan nilai kerja sama dan terdapat faktor yang mempengaruhi lancar dan tidak berjalan lancarnya proses internalisasi. Oleh sebab itu, penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan internalisasi nilai kerja sama dalam kegiatan ekstrakurikuler *drum band* di MI Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin. Meliputi proses pelaksanaan internalisasi nilai kerja sama dalam kegiatan ekstrakurikuler *drum band* serta faktor pendukung dan penghambat pada proses internalisasi nilai kerja sama dalam kegiatan ekstrakurikuler *drum band* di Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field reseach*) dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengolahan data dalam penelitian ini adalah editing data, klasifikasi data, dan interpretasi. Objek dalam penelitian ini adalah pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler *drum band* di Madrasah Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin. Sedangkan subjek dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, pelatih dan peserta didik Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa internalisasi nilai kerja sama sudah diterapkan pada ekstrakurikuler *drum band* di Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin. Hal ini dapat terlihat dari nilai kerja sama yang di internalisasikan dalam kegiatan *drum band* berupa kerja sama antara pelatih dan kepala sekolah, pelatih dan orang tua, orang tua dan peserta didik. dan kerja sama antara peserta didik. Nilai kerja sama yang diterapkan melalui kegiatan latihan bersama, latihan berkelompok dan latihan gabungan seluruh alat musik. Adapun faktor pendukung dan penghambat pada proses internalisasi ini meliputi pelatih, peserta didik, orang tua, ruang kelas, lapangan, dana dan sarana prasarana.